

# Jesus in Jerusalem

Reihe: Was uns die Bibel erzählt



Jesus ist mit seinen Jüngern unterwegs.  
Sie gehen nach Jerusalem.



Sie wollen in Jerusalem das Passa-Fest feiern.  
Jesus weiß, dass er dort sterben muss.





Jesus sagt zu zwei Jüngern:  
Seht das Haus da drüben!  
Dort ist eine Eselin  
mit ihrem Jungen.  
Bindet die beiden Esel los  
und bringt sie zu mir.  
Ich brauche sie.  
Ihr bringt sie dann wieder zurück.



Die zwei Jünger holen die Esel.  
Sie bringen sie zu Jesus.



Sie legen ihre Mäntel  
auf den Rücken des jungen Esels.  
Jesus steigt auf den Esel.